

## Kasdim 1002/HST Bacakan Amanat KASAD Dalam Upacara 17-an

Maskuri - [HST.XPRESS.CO.ID](http://HST.XPRESS.CO.ID)

Jul 18, 2022 - 08:41



*Kasdim 1002/HST Bacakan Amanat KASAD Dalam Upacara 17-an*

BARABAI-Seluruh anggota dan PNS KODim 1002/HST mengikuti Upacara Pengibaran Bendera Merah Putih 17-an bertempat di lapangan Makodim Jl. Telaga Padawangan Kelurahan Barabai Timur Kecamatan Barabai Kabupaten Hulu Sungai Tengah Kalimantan Selatan. Senin (18/07).

Bertindak selaku inspektur Upacara Kepala Staf Kodim 1002/HST Mayor Arm Agus Sutisna, Sebagai Komandan Upacara Plh. Danramil 1002-3/Haruyan Peltu Riyanto dan selaku Perwira Upacara Pelda Masrullah, pembaca Pembukaan UUD 1945 oleh Seda Hartawan, pengucap Sapta Marga Kopda Sabat Novenalius serta pembaca Sapta Prasetya Korpri PNS Baihaqi.



Pada upacara tersebut, Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Dudung Abdurachman dalam amanatnya, yang dibacakan Inspektur upacara menyampaikan antara lain, "Saya sangat berterimakasih dan apresiasi atas berbagai prestasi dan hal positif telah berhasil diraih oleh prajurit dan satuan TNI AD

"Saya juga menambahkan, khususnya dibidang ketahanan pangan, saya telah mengeluarkan intruksi kepada satuan jajaran TNI AD agar memanfaatkan lahan kosong menjadi lahan produktif guna membantu masyarakat sekitar dan menjaga ketahanan pangan nasional."

"Rentannya negara kita terhadap bencana alam, yang salah satunya adalah bencana kebakaran hutan dan lahan/Karhutla, khususnya di wilayah pulau Sumatra dan Kalimantan. Dalam rangka pencegahannya, saya perintahkan kepada seluruh prajurit TNI AD khususnya yang berada di kewilayahan untuk bersinergi, melaksanakan kerjasama dan koordinasi dengan instansi terkait untuk bersama-sama menanggulangnya," jelas Kasad.

"Demikian amanat saya, semoga Tuhan Yang Maha Kuasa, senantiasa memberikan petunjuk dan bimbingan-Nya kepada kita dalam melanjutkan pengabdian terbaik kepada bangsa dan negara tercinta." pungkasnya.

Upacara pengibaran bendera 17 an kali ini yang dilaksanakan pada Senin 18 Juli 2022 dilaksanakan dengan hikmat dan lancar. (pendim1002)